

あ・し・た

R 6・6・4

文責 松浦

5月ゴールデンウィーク明けも、子どもたちは元気にめあてをもって学習に取り組みました。

5月の行事等について紹介します。

体力テスト

全校で体力テストに取り組みました。これは、子どもたちの体力の実態をつかむこと、また子どもたちが自分の体力に関心をもち、体力の向上に意欲をもつことを目的に行います。種目は「反復横跳び」「握力」「上体起こし」「シャトルラン」「立ち幅跳び」「長座体前屈」「50M走」「ソフトボール投げ」の8種目です。異学年の班ごとに、上級生が下級生に声をかけてあげながら、みんなで真剣に取り組む様子が見られました。



奉仕作業

5月15日夕方に教育振興会による奉仕作業を行い、運動場や道路脇、プール周りなどの除草を行いました。参加者は、保護者と子どもたち、職員、そして今回は地元消防団の皆様もお手伝いしてくださいました。1時間ほどの作業でしたが、あっという間に草が刈られ、坂本小の敷地内がとてもきれいになりました。



皆様、ありがとうございました！

春の遠足

5月17日、全校みんなで熊本市動植物園へ行きました。青空の下、園内を気持ちよく歩きました。様々な動物に出会い、感動したり歓声を上げたりする子どもたちを見て、豊かな感性をもった子どもたちなのだなと改めて感心しました。また、広場では6年生が1年生の歓迎集会を開いてくれました。みんなで楽しくマナーを守り、仲良く過ごすことができました。

準備のご協力をいただいた保護者の皆様や五ヶ瀬タクシーの運転手さん、動植物園のスタッフの皆様に感謝いたします。



みんなで「にっこりわらって、はいポーズ！」

命を守る学習

5月23日に交通安全教室と大雨災害を想定した引渡訓練を行いました。



交通安全教室は、高千穂警察署から交通安全協会の方々と五ヶ瀬駐在所の大石さんが来て指導をしてくださいました。下学年は道路の安全な歩き方を、上學年は自転車での確認事項について学びました。

引渡訓練は、学校からのメールを受けた保護者が体育館下まで来られ、職員が駐車場前でお子様を引き渡すという方法で行いました。



どちらも命を守るための大切な学習でした。ご協力に感謝いたします。

プールそうじ

6月18日(火)のプール開きに向け、全校みんなでプール掃除をしました。主に1~3年生がプールサイドを、4~6年生がプール内を磨きました。たわしやバケツ、デッキブラシを手に、少しひんやりとする水を使いながら、みんな一生懸命に掃除をしました。力を合わせてきれいにしたプールでの水泳学習を、子どもたちは楽しみにしていることでしょう。



6・7月の主な行事

【6月】
4日(火) 歯科検診
7日(金) 委員会活動
11日(火) 荒踊継承教室
18日(火) プール開き
27~28日 宿泊学習(5年)

【7月】

2日(火) 荒踊継承教室
4日(木) 委員会活動
7日(日) ファミリー参観日
8日(月) 振替休業日
10日(水) 読み聞かせ(つくしんば)
16日(火) 地区児童会
19日(金) 1学期終業式

中登岳(949m)

中登岳は、坂本小の校舎内や運動場からよく見えます。初めは「あの山が二上山?」と思ったのですが、そうではないことを3年目の先生から教わりました。明治44年に山頂から移されたという中登神社へ行きました。石垣の上に拝殿があり、国道から上がったところですが、静寂さや厳かさ、歴史を感じました。

先日、荒踊伝承教室～講話編～にて、長田館長様や山上實行様から、荒踊の歴史について学んだ子どもたちです。秋に、地域の方々と共に荒踊を奉納する姿が見られるのを楽しみにしています。



校長室から運動場に目をやると、今日の昼休みも、美しい中登岳を眺めながら、子どもたちが気持ちよさそうにブランコを揺らしていました。



